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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Student Team- 

Achievement Division (STAD) berbantuan Liveworksheets pada Materi Tata Nama 

Senyawa Kimia terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X MIPA SMAN 4 Blitar” ditulis 

oleh Azzahro Nur Realita, NIM. 12212183037. Tadris Kimia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing 

Dra. Hj. Umy Zahroh, M.Kes, Ph.D. 

 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Student Team-Achievement Division (STAD), 

Liveworksheets, Tata Nama Senyawa Kimia, Hasil Belajar 

 

Pembelajaran satu arah yang berpusat pada guru membuat siswa menjadi pasif 

dan kurang menarik perhatian dalam kegiatan pembelajaran. Oleh karena itu, dibutuhkan 

suatu model pembelajaran yang dapat membangkitkan keaktifan dan ketertarikan siswa 

dalam kegiatan pembelajaran sehingga dapat mengoptimalkan hasil belajar siswa. Model 

pembelajaran student team-achievement division (STAD) dapat menumbuhkan partisipasi 

aktif siswa dalam kegiatan pembelajaran. Pembelajaran menggunakan liveworksheets 

dapat memfasilitasi siswa untuk belajar aktif, berdiskusi, dan menyampaikan ide siswa. 

Oleh sebab itu, model pembelajaran student team-achievement division (STAD) 

berbantuan liveworksheets ini dapat memancing siswa untuk aktif dan antusias dalam 

kegiatan pembelajaran sehingga dapat mengoptimalkan hasil belajar siswa. 

  Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh 

model pembelajaran student team-achievement division (STAD) berbantuan 

liveworksheets pada materi tata nama senyawa kimia terhadap hasil belajar siswa kelas X 

MIPA SMAN 4 Blitar. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif jenis penelitian 

kuasi eksperimen. Desain penelitian ini menggunakan posttest-only control design. 

Populasi penelitian ini seluruh siswa kelas X MIPA dan sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini terdiri dari dua kelas adalah kelas X MIPA-1 sebagai kelas eksperimen dan 

X MIPA-2 sebagai kelas kontrol. Sampling yang digunakan adalah teknik clusterrandom 

sampling. Cara pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah tes. Teknik 

analisis data yang digunakan terdapat uji instrumen, uji prasyarat dan uji hipotesis. Uji 

instrumen tersebut berupa uji validitas, uji reliabilitas, uji tingkat kesukaran butir soal, 

dan uji daya beda. Sedangkan uji prasyarat yang digunakan adalah uji normalitas dan uji 

homogenitas. Uji hipotesis menggunakan uji mann-whitney u-test. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran student team- achievement 

division (STAD) berbantuan liveworksheets pada materi tata nama senyawa kimia 

terhadap hasil belajar siswa kelas X MIPA SMAN 4 Blitar.  
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  ABSTRACT 

The thesis with the title "The Influence of the Student Team-Achievement 

Division (STAD) Learning Model assisted by Liveworksheets on Chemical 

Compound Nomenclature Material on Learning Outcomes of Class X MIPA 

Students of SMAN 4 Blitar" was written by Azzahro Nur Realita, NIM. 12212183037. 

Tadris Chemistry, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung State Islamic University, Supervisor Dra. Hj. Umy Zahroh, M.Kes, Ph.D. 

Keywords: Student Team-Achievement Division (STAD), Learning Model, 

Liveworksheets, Nomenclature of Chemical Compounds, Learning Outcomes 

Teacher-centered one-way learning makes students passive and less attentive in 

learning activities. Therefore, a learning model is needed that can arouse student activity 

and interest in learning activities so that they can optimize student learning outcomes. 

The student team-achievement division (STAD) learning model can foster active student 

participation in learning activities. Learning using liveworksheets can facilitate students 

to actively learn, discuss, and convey student ideas. Therefore, the student team-

achievement division (STAD) learning model assisted by liveworksheets can provoke 

students to be active and enthusiastic in learning activities so as to optimize student 

learning outcomes. 

The purpose of this study is to determine the influence of the student team-

achievement division (STAD) learning model assisted by liveworksheets on chemical 

compound nomenclature material on the learning outcomes of class X MIPA students of 

SMAN 4 Blitar. This research uses a quantitative approach of quasi-experimental type of 

research. The design of this study used a posttest-only control design. The population of 

this study was all students of class X MIPA and the sample used in this study consisted of 

two classes, namely class X MIPA-1 as the experimental class and X MIPA-2 as the 

control class. The sampling used is a clusterrandom sampling technique. The method of 

data collection used in this study is a test. The data analysis techniques used include 

instrument tests, prerequisite tests and hypothesis tests. The instrument tests are in the 

form of validity tests, reliability tests, difficulty test of question items, and differentiation 

power tests. While the prerequisite tests used are normality tests and homogeneity tests. 

Test the hypothesis using the mann-whitney u-test. The results showed that there was an 

influence of the student team-achievement division (STAD) learning model assisted by 

liveworksheets on the nomenclature material of chemical compounds on the learning 

outcomes of class X MIPA students of SMAN 4 Blitar. 
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 الملخص

(ِاِدِثسِ)ِالطلابِفريقِإنجازِلشعبتِتأثيرِنمارجِالتعلمِالأطشٚحخ اٌزٟ رحًّ عٕٛاْ "

بمساعذةِأوراقِالعملِالحيتِعلىِموادِتسميتِالمركباثِالكيميائيتِعلىِنتائجِالتعلمِلطلابِ

   ١ُٔ،  اٌض٘شا ٔٛس س٠ب١ٌزب" وزجٙب  بليتار٤ِالعامة  الثانوية المدرسةعلمِالطبيعت۰۱ِِالصفِ

و١ٍخ اٌزشث١خ ٚرذس٠ت اٌّع١ٍّٓ، اٌغ١ذ عٍٟ سحّخ الله . ربدس٠ظ ٌٍى١ّ١بء، ۱۸۸۱۸۱۲۲۲۲۱

  عبِعخ رٌٛٛٔغبغٛٔغ الإعلا١ِخ اٌحى١ِٛخ، ِششف دسا. اٌحبط أِٟٚ ص٘شٖٚ، َ.ن، دوزٛساٖ.
  

، لا٠ف ٚسوش١ذ، ( د ا د ط) اٌطلاة فش٠ك إٔغبص ٌشعجخ: ّٔٛرط اٌزعٍُ الرئيسية الكلمات

 رغ١ّخ اٌّشوجبد اٌى١ّ١بئ١خ، ِخشعبد اٌزعٍُ
 

 أٔشطخ فٟ أزجب٘ب ٚألً عٍج١١ٓ اٌطلاة ٠غعً اٌّعٍُ حٛي اٌّزّحٛس الارغبٖ أحبدٞ اٌزعٍُ

 ثأٔشطخ ٚا٘زّبُِٙ اٌطلاة ٔشبط ٠ض١ش أْ ٠ّىٓ رعٍُ ّٔٛرط إٌٝ حبعخ ٕ٘بن ، ٌزٌه. اٌزعٍُ

 إٔغبص ثمغُ اٌخبص اٌزعٍُ ٌّٕٛرط ٠ّىٓ. اٌطلاة رعٍُ ٔزبئظ رحغ١ٓ ِٓ ٠زّىٕٛا حزٝ اٌزعٍُ

 ٠غًٙ أْ ٠ّىٓ. اٌزعٍُ أٔشطخ فٟ إٌشطخ اٌطلاة ِشبسوخ رعض٠ض( د ا د ط) اٌطلاة فش٠ك

. اٌطلاة أفىبس ٚٔمً ِٕٚبلشخ ثٕشبط اٌزعٍُ اٌطلاة عٍٝ اٌح١خ اٌعًّ أٚساق ثبعزخذاَ اٌزعٍُ

 أٚساق ثّغبعذح( د ا د ط) اٌطلاة فش٠ك إٔغبص ثمغُ اٌخبص اٌزعٍُ ٌّٕٛرط ٠ّىٓ ، ٌزٌه

 رحغ١ٓ أعً ِٓ اٌزعٍُ أٔشطخ فٟ ِٚزحّغ١ٓ ٔشط١ٓ ١ٌىٛٔٛا اٌطلاة ٠غزفض أْ اٌح١خ اٌعًّ

 .اٌطلاة رعٍُ ٔزبئظ

 

 ا د ط) اٌطلاثٟ اٌفش٠ك إٔغبص ٌمغُ اٌزعٍُ ّٔٛرط رأص١ش رحذ٠ذ ٘ٛ اٌذساعخ ٘زٖ ِٓ اٌغشع

 ٌطلاة اٌزعٍُ ٔزبئظ عٍٝ اٌى١ّ١بئ١خ اٌّشوجبد رغ١ّخ ِٛاد عٍٝ اٌح١خ اٌعًّ أٚساق ثّغبعذح( د

 و١ّب ِٕٙغب اٌجحش ٘زا ٠غزخذَ. ث١ٍزبس ٤العامة  الثانوية المدرسةعٍُ اٌطج١عخ  ۱۲ اٌظف

. فمط الاخزجبس ثعذ اٌزحىُ رظ١ُّ اٌذساعخ ٘زٖ رظ١ُّ اعزخذَ. اٌجحٛس ِٓ رغش٠جٟ شجٗ ٌٕٛع

 اٌّغزخذِخ اٌع١ٕخ ٚرىٛٔذ  عٍُ اٌطج١عخ ۱۲ اٌظف طلاة ع١ّع ِٓ اٌذساعخ ٘زٖ ِغزّع وبْ

   ۸-عٍُ اٌطج١عخ ۱۲ ٚ رغش٠ج١خ وفئخ ۱-عٍُ اٌطج١عخ ۱۲ اٌفئخ ّ٘ب فئز١ٓ ِٓ اٌذساعخ ٘زٖ فٟ

 عّع طش٠مخ. اٌعٕمٛد٠خ اٌعشٛائ١خ اٌع١ٕبد أخز رم١ٕخ ٘ٛ اٌّغزخذَ اٌع١ٕبد أخز. اٌزحىُ وفئخ

 اٌّغزخذِخ اٌج١بٔبد رح١ًٍ رم١ٕبد رشًّ .اخزجبس ٟ٘ اٌذساعخ ٘زٖ فٟ اٌّغزخذِخ اٌج١بٔبد

 الأداح اخزجبساد. اٌفشض١بد ٚاخزجبساد الأعبع١خ اٌّزطٍجبد ٚاخزجبساد الأدٚاد اخزجبساد

 الأعئٍخ عٕبطش طعٛثخ ٚاخزجبس ، اٌّٛصٛل١خ ٚاخزجبساد ، اٌظلاح١خ اخزجبساد شىً فٟ ٟ٘

 طج١ع١خ اخزجبساد ٟ٘ اٌّغزخذِخ الأعبع١خ الاخزجبساد أْ ح١ٓ فٟ. اٌزّب٠ض لٛح ٚاخزجبساد ،

أظٙشد إٌزبئظ ٚعٛد . ٠ٛ ٠ٚزٕٟ ِبْ اخزجبس ثبعزخذاَ اٌفشض١خ اخزجش. اٌزغبٔظ ٚاخزجبساد

( ثّغبعذح أٚساق اٌعًّ اٌح١خ د ا د طرأص١ش ٌّٕٛرط اٌزعٍُ ثشعجخ الإٔغبص اٌغّبعٟ اٌطلاثٟ )

 ١ِجب اٌعبشش عٍٝ ِبدح اٌزغ١ّبد ٌٍّشوجبد اٌى١ّ١بئ١خ عٍٝ ِخشعبد اٌزعٍُ ٌذٜ طلاة اٌظف

 .ث١ٍزبس ٤العامة  الثانوية المدرسة ِٓ

  


